

ENTWURF Protokoll VPC Vorstandssitzung 4.12.25

Bei unserem ersten Treffen im „neuen“ Vorstand haben wir einen Austausch ohne feste Agenda voran gestellt und uns auf die Sichtung der Situation im Verein und das Sammeln von Themen beschränkt.

Zunächst besteht Einigkeit im Vorstand, dass der Verein aktuell in bester Verfassung ist. Die Bereitschaft der Mitglieder, sich in vielen Arbeitsfelder einzusetzen ist beeindruckend. Gleichzeitig kommt der Sport in das große Interesse an anspruchsvollem Boulespiel nicht zu kurz.

Der neue Vorstand setzt sich selbst das Ziel, die gute Atmosphäre weiter zu pflegen und die Mitglieder an allen wichtigen Fragen des Vereins zu beteiligen und große Transparenz (u.a. zu Zielen des Vereins, Finanzen, Mannschaftsbildung für die Liga und spezielle Projekte wie Veloboule, gemeinsame Boueurlaube etc., gemeinsame Teilnahme an Turnieren umliegender Clubs) zu fördern.

Der Vorstand begrüßt und wertschätzt die selbstorganisierte Teamarbeit in verschiedenen Bereichen (u.a. Catering, Hallenpflege, Pflege des Außengeländes, Turnierorganisationen, Pflege und Ordnung des Vereinsheims).

Bei der Sammlung anstehender Themen (unpriorisiert) kamen wir auf folgende Arbeiten und Projekte zu sprechen:

Einzelne Projekte:

- Bahnlinien an der Kopfenden der Bahnen professionell mit 16 cm Abstand befestigen und Bahnende vertiefen -> Hier suchen wir ein kleines Team für die Umsetzung.
- Bodenbeläge Halle (Kiesauflage) überdenken und ggf. erneuern. -> Hierzu werden wir die Mitglieder befragen. Einigkeit bestand im Vorstand, dass die Bewässerung des Bodens geregelt werden muss, da der Boden aktuell zu trocken wird.
- Sitzbereich der Halle entzerren (1 Tisch weniger, weniger Stühle) -> Wir werden einen Tisch zur Seite räumen, jedoch so, dass er zu entsprechenden Veranstaltungen verfügbar ist. Die überflüssigen Stühle werden gestapelt.

- Ablauf des Waschbeckens im Vereinsheim reparieren. -> Hier benötigen wir die Expertise einer Fachperson/Firma.
- Türeanlage auf dem Platz anlegen -> Hier suchen wir ein Team, dass das Projekt in Zusammenarbeit mit dem Sportlichen Leiter durchführt.
- Bodenplatten für den Aufenthaltsbereich der Halle prüfen -> Hier suchen wir ein Team, dass die Verlegung von Bodenplatten plant und organisiert.
- Eingang zur Halle verändern. -> Hier wird Thomas D. mit der Hallenbaufirma Bosman eine Lösung für einen seitlichen Eingang besprechen. Ob wir so etwas finanzieren können ist noch völlig offen.
- Die Halle zur Platzseite um 2,40 m verlängern. -> Hier wird Thomas D. mit der Hallenbaufirma Bosman eine Lösung für eine Verlängerung (dadurch Erweiterung des Aufenthaltsbereiches) besprechen. Ob wir so etwas finanzieren können ist noch völlig offen.
- Schrittweise die Stirnseite der Halle verglasen -> Die Kosten müssten zunächst ermittelt werden. Hier wäre auch eine Planungs- und Projektgruppe wünschenswert.
- Reparatur der großen Schiebetür der Halle veranlassen. Hier wird Thomas D. mit der Hallenbaufirma Bosman eine Lösung besprechen.
- Trinkwasseranschluss für den Cateringbereich -> Hier müsste vor allen Dingen die Frage der Abwasserführung geklärt werden. Wer Interesse an diesem Thema hat, möge sich mit dem Vorstand verbinden.
- Digitale Anzeige prüfen. Eine digitale Anzeige (großer TV-Bildschirm) für Turniere wird geprüft.
- Baumpflanzungen und sonstige Bepflanzung im Außenbereich. -> Hier wollen wir im kommenden Jahr abwarten wie sich die neu gepflanzten Bäume entwickeln. Danach wird weiter gesehen.
- Parkplatzsituation ist komfortabel, dennoch stellen insbesondere Gäste häufiger ihren Wagen direkt neben der Halle ab. Wir bitten alle Mitglieder vereinsfremde Personen auf die Beschilderung im Eingang des Platzes hinzuweisen. Anlieferungen können weiterhin direkt am Halleneingang erfolgen.

- Reservierte Parkplätze für Behinderte oder motorisch eingeschränkte Personen. -> Dazu werden wir die beiden nächstgelegenen Parkplätze am Zaun für eingeschränkte Personen reservieren. Wer darüber hinaus weitere individuelle Lösungen benötigt möge den Vorstand ansprechen.
- Es soll ein Geländer als Abtrennung des Sitzbereichs und der Bahn 1 errichtet werden. -> Auch dazu suchen wir noch Helfer.
- Es gibt aktuell Stolperfallen im Aufenthaltsbereich der Halle, speziell am Eingang. Diese werden kurzfristig ausgebessert.
- Ein Defibrillator soll angeschafft und in einem geeigneten Bereich der Halle platziert werden.
- Eine Verbesserung des Flutlichts wurde angesprochen. Beschlüsse haben wir dazu nicht gefasst.

Viersen, den x.x.2025

Für den Vorstand gez. HP